

山の学習 11月5日



みんなの良さを知ることができた山の学習
 五年松組 石坂 海太
 ぼくは、はん長になりました。行く前は、みんなをまとめられるかとても不安でした。しかし、すい飯活動やいろいろな場面でみんなが積極的に協力してくれたので、不安はなくなり、楽しむことができました。山の学習では、みんなの良いところを、知ることができてよかったですと思います。学校生活でも、みんなの良いところを見つけていきたいです。

今後の予定

- 12月
- 7日(月) 月曜日課5時間授業
学期末保護者会 一斉下校
※11日(金)まで
 - 10日(木) マラソン大会(予備日11日)
 - 14日(月) 一斉下校
 - 15日(火) 委員会
 - 16日(金) いじめ防止集会
学校関係者評価委員会
 - 17日(木) 作家さんと出会う会
～原ゆたかさんをお招きして～
一斉下校
 - 21日(月) 一斉下校
 - 22日(火) 大掃除・ワックスかけ
学年下校1～3年 14:35
4～6年 15:30
 - 23日(水) 2学期終業式 一斉下校 11:00
 - 24日(木) 冬休み
※令和3年1月6日(水)まで
- 2021年1月
- 7日(木) 3学期始業式 書き初め大会
一斉下校 11:30
 - 8日(金) 通学団会 給食開始

修学旅行 11月30日・12月1日



修学旅行で学んだこと
 六年松組 宇野 有李菜
 修学旅行中、私は周囲への気配りを忘れないよう気をつけました。班行動では互いに思いやりを持って行動し、よい雰囲気でも過ごせて楽しかったです。
 また、きちんと並んで歩いていたら、地元の人からほめられてうれしかったです。今回、思いやりやマナーについて学ぶことが多かった気がします。中学進学に向け、学んだことを日々の生活の中で生かしていきたいと思っています。



表彰 おめでとうございます

社会を明るくする運動作文コンテスト
 優秀賞 6年梅組 山野 愛有瑠

わが家の愛であ 朝ごはんコンテスト
 優良賞 5年松組 加藤 佳奈枝